
ATOS OFICIAIS Câmara Municipal da Estância Turística de 
São Roque“Vereador Dr. Júlio de Lucca”

ED 1063- SÃO ROQUE - 18 DE OUTUBRO DE 2019

Ata da 18ª Sessão Extraordinária de 7 de outubro de 2019.
3º Período Legislativo Ordinário - 17ª Legislatura.

          Presidência: Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Rogério Jean da Silva e 
Julio Antonio Mariano

  Secretaria: José Alexandre Pierroni Dias e Alacir Raysel

Vereadores Presentes: Alacir Raysel, Alfredo Fernandes Estrada, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oli-
veira, Flávio Andrade de Brito, José Alexandre Pierroni Dias, José Luiz da Silva César, Julio Antonio Mariano, 
Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo, Marcos Roberto Martins Arruda, Mauro Salvador Sgueglia de Góes, 
Newton Dias Bastos, Rafael Marreiro de Godoy, Rafael Tanzi de Araújo e Rogério Jean da Silva. 
Vereadores Ausentes: nenhum. 
Início dos trabalhos às 16h55min. Expediente:
Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos Humanos pelo 
Vereador Julio Antonio Mariano.
Ordem do Dia:
1. Projeto de Lei Nº 78/2019-E, 23/09/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura de 
crédito adicional suplementar no valor de R$ 7.040.000,00 (sete milhões e quarenta mil reais)”. O Projeto foi 
aprovado por unanimidade em primeira discussão, votação nominal e maioria absoluta.
2. Projeto de Lei Nº 79/2019-E, 23/09/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura de 
crédito adicional suplementar no valor de R$ 750.000,00 (setecentos e cinquenta mil reais)”. O Projeto foi apro-
vado por unanimidade em primeira discussão, votação nominal e maioria absoluta.
3. Projeto de Lei Nº 80/2019-E, 23/09/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura de 
crédito adicional especial no valor de R$ 32.000,00 (trinta e dois mil reais)”. O Projeto foi aprovado por unani-
midade em primeira discussão, votação nominal e maioria absoluta.
4. Projeto de Lei Nº 83/2019-E, 27/09/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura de 
crédito adicional especial no valor de R$ 439.400,00 (quatrocentos e trinta e nove mil e quatrocentos reais)”. O 
Projeto foi aprovado por unanimidade em primeira discussão, votação nominal e maioria absoluta.
Encerram-se os trabalhos às 17h01min.

Ata da 19ª Sessão Extraordinária de 7 de outubro de 2019.
3º Período Legislativo Ordinário - 17ª Legislatura.

          Presidência: Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Rogério Jean da Silva e 
Julio Antonio Mariano

  Secretaria: José Alexandre Pierroni Dias e Alacir Raysel

Vereadores Presentes: Alacir Raysel, Alfredo Fernandes Estrada, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oli-
veira, Flávio Andrade de Brito, José Alexandre Pierroni Dias, José Luiz da Silva César, Julio Antonio Mariano, 
Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo, Marcos Roberto Martins Arruda, Mauro Salvador Sgueglia de Góes, 
Newton Dias Bastos, Rafael Marreiro de Godoy, Rafael Tanzi de Araújo e Rogério Jean da Silva. 
Vereadores Ausentes: nenhum. 
Início dos trabalhos às 17h02min.
Expediente:
Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos Humanos pelo 
Vereador Julio Antonio Mariano.
Ordem do Dia:
1. Projeto de Lei Nº 78/2019-E, 23/09/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura de 
crédito adicional suplementar no valor de R$ 7.040.000,00 (sete milhões e quarenta mil reais)”. O Projeto foi 
aprovado por unanimidade em segunda discussão, votação nominal e maioria absoluta.
2. Projeto de Lei Nº 79/2019-E, 23/09/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura de 
crédito adicional suplementar no valor de R$ 750.000,00 (setecentos e cinquenta mil reais)”. O Projeto foi apro-
vado por unanimidade em segunda discussão, votação nominal e maioria absoluta.
3. Projeto de Lei Nº 80/2019-E, 23/09/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura de 
crédito adicional especial no valor de R$ 32.000,00 (trinta e dois mil reais)”. O Projeto foi aprovado por unani-
midade em segunda discussão, votação nominal e maioria absoluta.
4. Projeto de Lei Nº 83/2019-E, 27/09/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura de 
crédito adicional especial no valor de R$ 439.400,00 (quatrocentos e trinta e nove mil e quatrocentos reais)”. O 
Projeto foi aprovado por unanimidade em segunda discussão, votação nominal e maioria absoluta.
Encerram-se os trabalhos às 17h04min.

Ata da 32ª Sessão Ordinária de 7 de outubro de 2019.
3º Período Legislativo Ordinário - 17ª Legislatura.

          Presidência: Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Rogério Jean da Silva e 
Julio Antonio Mariano

  Secretaria: José Alexandre Pierroni Dias e Alacir Raysel

Vereadores Presentes: Alacir Raysel, Alfredo Fernandes Estrada, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oli-
veira, Flávio Andrade de Brito, José Alexandre Pierroni Dias, José Luiz da Silva César, Julio Antonio Mariano, 
Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo, Marcos Roberto Martins Arruda, Mauro Salvador Sgueglia de Góes, 
Newton Dias Bastos, Rafael Marreiro de Godoy, Rafael Tanzi de Araújo e Rogério Jean da Silva. 
Vereadores Ausentes: nenhum. 
Início dos trabalhos às 14h05min. Expediente:
Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos Humanos pelo 
Vereador Júlio Antonio Mariano.
1. A Ata da 30ª Sessão Ordinária de 2019, realizada em 23 de setembro de 2019, foi lida e aprovada 
por unanimidade;
2. A Ata da 31ª Sessão Ordinária de 2019, realizada em 30 de setembro de 2019, foi lida e aprovada 
por unanimidade;
3. A Ata da 16ª Sessão Extraordinária de 2019, realizada em 30 de setembro de 2019, foi lida e aprova-
da por unanimidade;
4. A Ata da 17ª Sessão Extraordinária de 2019, realizada em 30 de setembro de 2019, foi lida e aprova-
da por unanimidade;
5. O Primeiro Secretário faz a leitura do Parecer nº156/2019, da Comissão Permanente de Constitui-
ção, Justiça e Redação ao Projeto de Lei Nº 45/2019, 16/04/2019 de autoria do Vereador Rafael Marreiro de 
Godoy, que “Institui a "Casa Acolhedora" no âmbito da Estância Turística de São Roque”. O Vereador Rafael 
Marreiro de Godoy apresentou Requerimento Verbal solicitando o adiamento da discussão do Parecer por 02 
(duas) Sessões. O Requerimento Verbal foi adiado por unanimidade em única discussão e votação nominal.
6. O Primeiro Secretário faz a leitura do Parecer nº184/2019, da Comissão Permanente de Constitui-
ção, Justiça e Redação ao Projeto de Lei Nº 56/2019, 27/05/2019 de autoria do Vereador Julio Antonio Mariano, 
que “Dispõe sobre a autorização de instalação, pela Concessionária de Serviço de Água - SABESP, de válvulas 
de retenção de ar (eliminadores de ar), para hidrômetros a todos os imóveis comerciais e residenciais do Mu-
nicípio de São Roque e dá outras providências”. O Vereador Julio Antonio Mariano apresentou Requerimento 
Verbal solicitando o adiamento da discussão do Parecer por 02 (duas) Sessões. O Requerimento Verbal foi 
adiado por unanimidade em única discussão e votação nominal.
7. O Primeiro Secretário faz a leitura do Parecer nº185/2019, da Comissão Permanente de Consti-
tuição, Justiça e Redação ao Projeto de Lei Nº 74/2019, 13/09/2019 de autoria do Vereador José Alexandre 
Pierroni Dias, que “Dispõe sobre medidas de informação às gestantes e parturientes sobre a Política Nacional 
de Atenção Obstétrica e Neonatal no município de São Roque e dá outras providências”. O Parecer foi rejeitado 
por 13 (treze) votos contrários e 01 (um) voto favorável do Vereador Rogério Jean da Silva em única discussão 
e votação nominal. 
8. O Presidente coloca em discussão o $EXPEDIENTE$
9. O Presidente coloca em votação o 
Projetos do Executivo:
1. Projeto de Lei Nº 78/2019-E, 23/09/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura de 
crédito adicional suplementar no valor de R$ 7.040.000,00 (sete milhões  e quarenta mil reais)”.
2. Projeto de Lei Nº 79/2019-E, 23/09/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura de 
crédito adicional suplementar no valor de R$ 750.000,00 (setecentos e cinquenta mil reais)”.
3. Projeto de Lei Nº 80/2019-E, 23/09/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura de 
crédito adicional especial no valor de R$ 32.000,00 (trinta e dois mil reais)”.
4. Projeto de Lei Nº 82/2019-E, 27/09/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Estima a Receita e fi xa a 
Despesa do Município da Estância Turística de São Roque, Estado de São Paulo, para o exercício de 2020”.
5. Projeto de Lei Nº 83/2019-E, 27/09/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura de 
crédito adicional especial no valor de R$ 439.400,00 (quatrocentos e trinta e nove mil e quatrocentos reais)”.
Projetos do Legislativo:
1. Projeto de Lei Nº 78/2019-L, 01/10/2019 de autoria do Vereador Etelvino Nogueira, que “Declara de utilidade 
pública o Estatuto Social da Sociedade Movimento dos "FOCOLARI"”.
2. Projeto de Resolução Nº 22/2019-L, 02/10/2019 de autoria do Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes, 
que “Rogério Jean da Silva, José Alexandre Pierroni Dias, Julio Antonio Mariano, Alacir Raysel, Institui a cartei-
ra de identidade funcional dos servidores e vereadores do Poder Legislativo do município da Estância Turística 
de São Roque – SP”.
Requerimentos:
1. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Nº 186/2019 - Solicita informações referente 
aos alvarás da torre de telefonia celular, localizada na Avenida Três de maio, em frente ao Restaurante Mi-
kazuke.
2. Vereador Etelvino Nogueira: Nº 188/2019 - Solicita informações sobre a possibilidade do Executivo 
adotar providências visando à implantação de um Centro Comercial no "Parque de Eventos Vasco Barioni".
Indicações:
1. Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Nº 844/2019 - Solicita a instalação de rede secundária e 
colocação de 12 bicos de luz na Estrada da Rancharia.;
2. Vereador Rogério Jean da Silva: Nº 845 - Solicita que seja efetuado manutenção e reparos na ala-
meda Gaivotas, Loteamento Horizonte Verde, bairro do Caeté,; Nº 846 - Solicita providências junto à SABESP 
para prolongamento de rede de água ao bairro Rosário de Ouro.; Nº 847 - Solicita os serviços de motonivela-
mento e cascalhamento na Rua Benedito Coelho dos Santos/ Estrada Velha do Carmo, Alto da Serra.; Nº 848 
- Solicita a instalação das placas de denominações de ruas em todas as ruas do bairro do Caetê e Juca Rocha.; 
Nº 849 - Solicita a realização de operação tapa buracos ao longo da rua Sara Mazeo Alves, Avenida 3 de Maio, 

Rua José Henrique da Costa, Rua Iris, Rua Loja Maçonica Labor e Rua Caetano de Felipo.; Nº 850 - Solicita 
que seja construídas caixas de captação de  águas pluviais no fi nal das ruas Elisabete Fernandes, Alfredo Haak 
e Giuliano Rodrigues Haak, ambas com a rua João Pinto Splendore, bem como que seja concluído o serviço de 
pavimentação da rua João Pinto Splendore, localizada na Vila Guilhermina.; Nº 851 - Solicita a realização de 
poda das árvores ao longo de todo o alambrado do cemitério do Cambará, mais precisamente pela rua Walter 
de Felippo; Nº 852/2019- Solicita a implantação do serviço de coleta de lixo no bairro Chácaras Boqueirão, 
pertencente ao Distrito de São João Novo.
3. Vereador Etelvino Nogueira: Nº 853 - Solicita providencias junto a Policia Militar para a realização de 
rondas regulares no bairro Pilão D'água; Nº 854 - Solicita providencias junto a Guarda Municipal para a realiza-
ção de rondas regulares no bairro Pilão D'água; Nº 855 - Solicita ao Dep. de Obras que realize as manutenções 
necessárias nas ruas do Bairro Pilão D'água; Nº 856 - Solicita ao Dep. de Trânsito providências referentes a 
implantação de lombadas e placas de sinalização no trecho do asfalto da 1ª fase da Estrada do Caetê; Nº 857 
- Solicita ao Dep. de Obras a implantação de uma lombada (terra) na Rua Roque D'Andretta, bairro do Carmo; 
Nº 858 - Solicita ao Dep. de Obras que realize manutenção na Estrada que liga o Distrito de São João Novo ao 
bairro Alto do Sabiá, São João Novo; Nº 859 - Solicita providências junto a Empresa Miragem, para a criação 
de uma linha de ônibus que vá da Vila do Carmo até o bairro de Canguera, pelo trecho da Estrada asfaltada; Nº 
860 - Solicita serviço de motonivelamento e cascalhamento das ruas do Loteamento Mombaça l- ll e lll , bairro 
do Mombaça; Nº 861 - Solicita providências, junto ao a empresa TPD, responsável pela obras do asfaltamento 
da Estrada do Caeté , para que molhe a Estrada nos trechos que faltam ser asfaltado; Nº 862/2019 - Solicita 
providências, junto ao Departamento competente para a elaboração de um Decretos disciplinando o Trânsito 
de Caminhões pesados na Estrada Municipal do Caeté;
Moções:
1. Vereador Alacir Raysel: Nº 162/2019 - De Pesar pelo falecimento do Senhor Severino Francisco de 
Lima.
2. Vereador Israel Francisco de Oliveira: Nº 159/2019 - De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor 
Luiz Carlos Dias.
3. Vereador Julio Antonio Mariano: Nº 154/2019 - De Congratulações ao CrossFit adaptado. O Vereador 
autor da Moção apresentou Requerimento Verbal solicitando o adiamento da discussão da mesma para a pró-
xima Sessão. O Requerimento Verbal foi aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal.
4. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Nº 147 - De Congratulações à APAE em face 
aos seus 38 anos de fundação. Nº 148/2019 - De Congratulações aos Estudantes do IFSP Campus São Roque 
em face ao prêmio recebido em Feira de Ciência e Tecnologia. O Vereador autor das Moções apresentou Re-
querimento Verbal solicitando o adiamento da discussão das mesmas para a próxima Sessão. O Requerimento 
Verbal foi aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal.
5. Vereador Newton Dias Bastos, Marcos Roberto Martins Arruda: Nº 161/2019 - De Pesar pelo faleci-
mento da Senhora Arari Góes de Carmargo.
6. Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Nº 160/2019 - De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor 
José Roberto  Ursulino Bezerra.
7. Vereador Rafael Tanzi de Araújo: Nº 156/2019 - De Pesar pelo falecimento da estimada Senhora 
Lucélia da Silva Alvassete.
Matérias analisadas no expediente:
1. Moção de Pesar – a Mesa Diretora as encaminhará.
2. Indicações – a Mesa Diretora as encaminhará.
3. Moções de Congratulações: Foram aprovadas por unanimidade.
Tribuna:
1. Vereador José Luiz da Silva César: Lembra que na semana passada fez um comentário com o intuito 
de discutir a respeito do Plano de Governo apresentado pelo Prefeito, e ao estudá-lo, percebe-se que nada foi 
feito. Exemplifi ca o que foi proposto na educação, mas na realidade, 240 crianças aguardam vagas para cre-
che. Além disso, expõe o descaso com o plano de carreira do funcionário público e espera que o mesmo seja 
contemplado. Aponta também, a proposição de consórcios entre os municípios da região, e sugere um consór-
cio no serviço de lixo entre São Roque, Alumínio e Mairinque que seria muito positivo. Comenta a respeito da 
moradia popular proposta no mesmo Plano e explica que seria muito bom se realmente fosse concretizada.
Aparte Vereador Etelvino Nogueira: Expõe que o fato da creche muito o preocupa, mas explica que no Bairro 
do Santo Antônio está sendo construída e também no Bairro do Carmo, onde abrirá duas novas salas até o 
fi nal do ano.
Vereador José Luiz da Silva César: Espera que se conclua a creche do Bairro da Campininha. Lembra da situ-
ação das UBS em que as obras estão paradas. Também expõe sua preocupação com as empresas que estão 
pretendendo ir embora de São Roque, pois a atual administração inviabiliza o transporte de seus produtos. 
Também lembra do pontilhão do Bairro Paisagem Colonial e afi rma que logo cairá devido à época de chuvas. 
Elogia a festa democrática realizada em prol da eleição do Conselho Tutelar. Relata que fora procurado por 
munícipes em relação à mudança do horário da Sessão da Câmara Municipal de São Roque, para que passe 
a ter início nas terças-feiras às 17:00 e explica que seria positiva essa mudança para a discussã
o de projetos que chegam na sexta-feira, assim teria mais tempo para estudá-los. 
2. Vereador Newton Dias Bastos: Explica que faz o uso da tribuna neste dia em prol de discutir a res-
peito do Projeto que vem sendo realizado por este Vereador, juntamente com o Poder Executivo, em prol do 
Plano Diretor e lembra que em 2004, quando presidiu a Comissão de Parcelamento Uso e Ocupação do Solo 
que tratava, dentre outros projetos, o do plano Diretor. O referido Projeto foi feito pelo então Prefeito da época, 
Efaneu Godinho que o mandou para esta Casa, mas não tinha passado por audiência pública e por isso, uma 
empresa de fora veio para fazer este Plano Diretor. Em sua antiga condição de Presidente, convocou uma 
audiência pública e todas as instituições que teriam vínculos diretos com o Plano Diretor no seu cotidiano e, 
nessa oportunidade, barraram o Plano Diretor em prol do crescimento da cidade. Tempos depois, este mesmo 
Plano Diretor retornou a esta Casa de Leis e foi aprovado, ressaltando que estagnou o município. Lamenta 
que o atual Chefe do Poder Executivo Municipal não está lhe apresentando as mudanças que estão propondo, 
mesmo fazendo parte da base, explicando que seu plano principal era estudar o Projeto. Lembra que em 1999, 
com a vinda do Plano Diretor, tinham certas características semelhantes com as atuais, pois nessa época, 
o Plano Diretor veio para esta Casa e com ele, algumas alterações na Rodovia Raposo Tavares e, também 
nessa oportunidade, aprovariam o Plano da Cidade, assim progredindo nesses três pontos importantes simul-
taneamente. Mostra-se preocupado em virtude de já estar com o Plano Diretor Ambiental nesta Casa de Leis 
e desconhecer o outro que está vindo, ou seja, é complicado aprovar o Plano Ambiental hoje e o próximo que 
está vindo eventualmente confl ite com o mesmo.
Aparte Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Enaltece as palavras do Vereador Niltinho Bastos, ilustrando que 
o Distrito em que mora (São João Novo) não está crescendo devido a impossibilidade de empresários fazerem 
loteamento e por isso, chácaras e sítios estão abandonados e sendo invadidos por famílias miseráveis.
Aparte Vereador Etelvino Nogueira: Aponta seu anseio em realizar a audiência pública em prol de discutir a 
respeito do Plano Diretor e eventuais divergências. 
Aparte Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Ilustra o empenho do Nobre Vereador Niltinho Bas-
tos em prol do Plano Diretor, explicando que enquanto Claudinei foi Diretor do Departamento de Planejamento, 
o projeto progrediu. Todavia, desse momento em diante, o projeto estagnou. Expõe que tentou reunir-se quatro 
vezes com o atual Diretor de Planejamento, as quais foram desmarcadas minutos antes, motivo que causa 
indignação pelo fato desse assunto não ter sido priorizado até o momento.
Aparte Vereador Julio Antonio Mariano: Ressalta a falta de um projeto no município para a declaração de in-
teresse social para loteamentos menores, exemplifi cando o local da caixa d’água da Vila Nova, área esta que 
poderia ser declarada de interesse social. Também expõe ser necessário observar se o Plano Diretor contem-
plará esse requerimento.
Vereador Newton Dias Bastos: Cumprimenta ao Presidente desta Casa de Leis por ter convocado essa audi-
ência pública, porque vai dar a oportunidade para as pessoas conheçam o Plano Diretor de Desenvolvimento 
ambiental que já está nesta Casa. Nessa audiência, os técnicos no assunto explicarão para todos a respeito 
do projeto. Observa que o centro absorve todo crescimento enquanto os bairros mais afastados fi cam cada 
vez mais afastados.
Ordem do Dia:
1. Projeto de Lei Nº 67/2019-L, 21/08/2019, de autoria do Vereador Etelvino Nogueira, que “Dá denomi-
nação a vias públicas no Vale dos Pássaros, localizadas na Serrinha, bairro do Carmo”. O Projeto foi aprovada 
por unanimidade em única discussão, votação nominal e maioria simples.
2. Proposta de Emenda à Lei Orgânica Nº 68/2019-L, 02/09/2019, de autoria dos Vereadores Etelvino 
Nogueira, Marcos Roberto Martins Arruda e Julio Antonio Mariano, que “Altera dispositivos do Art. 317, da Lei 
Orgânica do Município de São Roque”. O Projeto foi aprovada por unanimidade em primeira discussão, votação 
nominal e maioria Absoluta.
3. Requerimentos Nºs: 186 e 188/2019 – Foram aprovados por unanimidade.

Explicação Pessoal: 
1. Vereador Rogério Jean da Silva: Parabeniza à Fanfarra Municipal, na 30ª edição da Confaban, na 
qual saíram vencedores em todas as categorias, ressaltando o tricampeonato na categoria corpo musical. Pa-
rabeniza também, aos novos Conselheiros eleitos, dos quais três foram reeleitos e dois novos eleitos. Todavia, 
mostra-se preocupado, em virtude dos poucos votos que foram contabilizados na eleição dos conselheiros, 
posto que estamos em uma era digital, onde a rede social leva a informação instantaneamente. Expõe também 
seu desgosto em relação à população que deixa de votar afi rmando que políticos são todos iguais, perdendo 
a oportunidade de fazer a diferença com o voto. Comenta que na última semana recebeu duas respostas re-
ferentes aos dois ofícios de sua autoria que solicitam informações dos números de acidentes na Rodovia Lívio 
Tagliassachi e Rodovia Raposo Tavares, mais precisamente do km 57 ao km 59, surpreendentemente, só no 
acesso, de 2015 à 2019 foram registrados 181 acidentes, sendo 112 com vítimas. Já na altura do km 57 ao km 
59, foram registrados 105 acidentes.
2. Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Cumprimenta os novos conselheiros do Conselho Tutelar de 
São Roque. Comenta que a prefeitura não tem condições de atender o pedido dos vereadores, pois são so-
licitados pelos mesmos inúmeros serviços que não são realizados, cita a Rua Cardial, próximo a Estrada do 
Condor, diz está ocorrendo o vazamento de esgoto de banheiro nesta rua e que os munícipes estão colocando 
sua saúde em risco em decorrência deste problema. Questiona o porque ter um prefeito se não existe solução 
para os problemas mais simples. Comenta sobre o plano de governo do Prefeito, diz que havia um projeto de 
disponibilização de remédios para a população, todavia, nos postos de saúde a realidade é distinta. Comenta 
que é preciso cobrar a administração. Diz não entender o porquê não dão continuidade as obras da UBS.
Aparte Vereador Julio Antonio Mariano: Relata que no dia 10 o conselho da Santa Casa se reunirá e uma das 
pautas é a dívida da Santa Casa.
Aparte Vereador José Luiz da Silva César: Conta que no plano de governo do prefeito questão em da seguran-
ça e desenvolvimento social houve promessas que não foram compridas. 
Aparte Vereador Julio Antonio Mariano: Comenta que a administração deve ser cobrada em seu plano, no en-
tanto, conta que precisa de mais um mandato para solucionar todos os problemas, pois diz que tomou posse 
da prefeitura com a mesma em crise decorrente da gestão anterior. 
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Diz não concordar com a fala do Vereador Julio, pois o prefeito no mo-
mento de sua posse declarou que havia 7 milhões em dívida, e que o dinheiro de caixa era 10 milhões.
3. Vereador Etelvino Nogueira: Congratula os novos conselheiros do conselho tutelar. Relata que na 
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semana no dia 01 de outubro, uns estudantes de turismo da USP, através do departamento de desenvolvimento 
econômico vieram para o nosso município. Comenta que o principal objetivo é ajudar a desenvolver a vocação 
turísticas nas regiões mais afastadas e rurais, diz que os mesmos estarão no município no período de um ano 
e meio trazendo essas melhorias. Comenta que acha interessante o plano de governo ser debatido. Comenta 
sobre as creches, diz que embora a demanda seja grande, estão ocorrendo avanços nesse quesito, cita o bair-
ro Santo Antônio, Campininha e o Bairro do Carmo. Relata que é necessário que seja debatido o plano diretor, 
diz que é necessário melhorar o desenvolvimento da nossa cidade. Relata que na região de mananciais, como 
o caso da região do Carmo e Canguera, já se faz necessário a preservação de 50% da área, situações estas 
que precisamos analisar com cuidado quais são os percentuais de reserva das demais regiões do município. 
Conta que é preciso fazer alterações no plano diretor para que alguns problemas sejam solucionados. Comenta 
sobre a importância de dar prioridades para o pequeno comerciante.
Aparte Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Diz que a questão de emprego não é apenas problema do 
Poder Executivo.
Aparte Mauro Salvador de Sgueglia Góes: Diz que é preciso estar atento aos conselhos e as construtoras em 
relação às questões supracitadas. 
Aparte Vereador Newton Dias Bastos: Fala que quando se trouxe essa discussão para esta Casa de Leis, foi 
apresentada uma arquiteta de outro município para que evitasse possíveis privilégios por parte do profi ssional.
Vereador Etelvino Nogueira: Diz que é preciso que exista condições para todos os bairros, para buscar o equi-
líbrio.
4. Vereador Israel Francisco de Oliveira: Parabeniza os novos conselheiros do conselho tutelar. Co-
menta que houve melhorias com essa nova gestão, especialmente em relação as creches municipais, diz que 
duas creches estão sendo construídas no município. Como também, comenta sobre a deslocação da creche 
Allan Kardec para o antigo SESI. Fala sobre a reforma na farmácia no posto de saúde, entre outras melhorias 
no que tange a qualidade do município.
Aparte Vereador Mauro Salvador de Sgueglia Góes: Comenta que é preciso parar de falar inverdades sobre a 
administração.
Aparte Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Relata que o prefeito da gestão passada não é defendido, todavia, 
comenta que é necessário que exista um projeto para o futuro.
Aparte Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Comenta que a administração estava destruída quando foi 
tomada posse e que atualmente a mesma está se aperfeiçoando.
Vereador Israel Francisco de Oliveira: Critica quem apenas fala mal da gestão sem ver os pontos positivos.
Encerram-se os trabalhos às 16h53min.

ATA DA COMISSÃO PERMANENTE DE ORÇAMENTO, FINANÇAS E CONTABILIDADE – AUDIÊNCIA PÚ-
BLICA PARA DEMONSTRAÇÃO E AVALIAÇÃO DO CUMPRIMENTO DAS METAS FISCAIS DO 2º QUADRI-
MESTRE DO ANO DE 2019, concedida ao Poder Executivo, nos termos do Edital nº 060/2019-L, para cum-
primento ao § 4º do artigo 9º da Lei Federal nº 101/2000 (Lei de Responsabilidade Fiscal), realizada na Sala 
das Sessões “Dr. Júlio Arantes de Freitas”, aos nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove. 
Presentes à Audiência Púbica os Vereadores Newton Dias Bastos, Presidente da Comissão de Orçamento; o 
Vereador Alacir Raysel e o Vereador Rogério Jean da Silva. Presentes aos Representantes do Poder Executivo 
a Senhora Carla Rogério Agostinho, Diretora do Departamento de Finanças; e os servidores públicos o Senhor 
Marcos Adriano Cantero e Lucas Silvestre Paula.  Presentes também os servidores desta Câmara Municipal, 
Sra. Madeli de Fátima Figueira, Assessora Técnica Legislativa; Scarlat Janaína Barbosa Varanda, Chefe de 
Expediente Legislativo; Liliam Araújo, Assessora de Imprensa. O Presidente da Comissão, Vereador Newton 
Dias Bastos declarou aberta a Audiência dando início aos trabalhos 14h09min. Após compor a Mesa para os 
trabalhos o Presidente da Câmara esclareceu aos presentes que a Audiência Pública foi concedida para a 
demonstração e Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais do 2º Quadrimestre de 2019. Em se tratando 
de matéria técnica, a exposição foi feita detalhadamente, pelo Sr. Lucas Silvestre de Paula, para que os Vere-
adores pudessem, de fato, avaliar o cumprimento das metas fi scais do quadrimestre. Demonstrou então que a 
Receita Realizada acumulada no período foi de R$ 200.548.220,35, o que resultou na execução de 63,7% da 
receita em relação ao previsto inicialmente. Expos que a receita verifi cada é composta na sua maioria pelas 
receitas correntes. Já a execução da Despesa no período acumulou R$ 200.308.605,46 empenhado, demons-
trado por cada função, indicando que 61,9% do orçamento da despesa foi executado. O liquidado no período 
somou R$ 165.439.814,10.  Assim como na receita, esclareceu que as Despesas Correntes são a maioria, 
compondo 91% da aplicação dos recursos. Ainda na execução da despesa, demonstrou que 47% das despe-
sas correntes são despesas com pessoal e encargos e 92% da despesa de capital correspondem a despesas 
de investimentos. Em relação aos resultados, esclareceu que quando a referência é o empenhado o resultado 
foi defi citário em R$ 239.614,90 e em relação ao liquidado o resultado foi superavitário em R$ 35.108.406,26. 
Demonstrou ainda que houve crescimento na execução do orçamento quando comparado com o mesmo pe-
ríodo do exercício anterior. Registrou que os restos a pagar iniciou o período com saldo de R$ 16.538.645,32, 
foram canelados R$ 400.796,37 e pagos R$ 11.457.290,09, restando saldo de 4.680.558,86 a pagar. Quanto 
ao Resultado primário, as receitas fi scais líquidas somaram R$ 197.131.993,95, contra R$ 164.502.104,30 de 
despesas fi scais liquidadas, demonstrando um resultado positivo para o período. No resultado nominal, tam-
bém demonstrou que o resultado foi positivo, com um ativo disponível até o quadrimestre de R$ 54.952.355,18, 
contra uma dívida contratual de 6.250.427,41 e precatórios de R$ 8.887.959,11. Foi demonstrado também que 
o gasto com pessoal foi de 48,9% portanto, abaixo do limite determinado pela Lei de Responsabilidade Fiscal 
que é de 54. A aplicação dos recursos em Educação em relação ao empenhado foi de 23,47% e em relação ao 
liquidado foi de 23,47%, tendo o Fundeb 93,28% de sua execução efetuada. Quanto à Saúde, a aplicação dos 
recursos somou em empenhos e liquidações, respectivamente, 23,78% e 21,81%. A Receita realizada acumu-
lada até o quadrimestre, do Fundo de Seguridade foi de R$ 15.029.900,00 contra uma despesa liquidada de R$ 
10.182.600,00 gerando um resultado positivo de R$ 4.847.300,00. O Senhor Lucas apresentou os Relatórios 
de Gestão Fiscal, conforme determina os artigos 54 e 55 da mencionada Lei. Feita a apresentação e respon-
didas as questões formuladas pelos presentes o Presidente da Comissão registrou o fato de não ter havido 
questões formuladas por escrito pelos munícipes presentes e, em seguida, agradeceu a presença de todos e 
declarou cumprida pelo Poder Executivo Municipal as disposições da Lei Complementar nº 101/2000. Nada 
mais havendo a ser tratado o Presidente encerrou Sessão de Audiência Pública, às 15h36min. Para constar, 
foi lavrada a presente Ata, que após ser lida e aprovada, segue assinada pelos Vereadores designados para 
conduzir os trabalhos.

ATA DA COMISSÃO PERMANENTE DE SAÚDE, EDUCAÇÃO, CULTURA, LAZER E TURISMO constituída 
pela Portaria nº 01-L, de 07/01/2019, Processo nº 027-L, de 17/01/2019, AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA PRES-
TAÇÃO DE CONTAS DO GESTOR DO SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE DE SÃO ROQUE realizada na Sala 
das Sessões "Dr. Júlio Arantes de Freitas", em 08 de outubro de 2019, para prestação de contas do Gestor 
do Sistema Único de Saúde – SUS de São Roque, referente ao 2º QUADRIMESTRE DO ANO DE 2019, 
para cumprimento do estabelecido na Lei Federal nº 8.689, de 27/07/1993. Os trabalhos foram iniciados às 
14h11min. Presentes os membros da Comissão Permanente de Saúde, Educação, Cultura, Lazer e Turismo; 
O Vereador Júlio Antonio Mariano, Presidente; José Alexandre Pierroni Dias, Secretário; Israel Francisco de 
Oliveira, Secretário, e José Luiz da Silva César, Membro da Comissão, ainda presentes os Vereadores Rogério 
Jean da Silva, Rafael Tanzi de Araújo e Newton Dias Bastos; a Diretora do Departamento de Saúde, Senhora 
Daniela Groke; os servidores desta Casa de Leis, Sra. Scarlat Janaína Barbosa Varanda, Chefe de Expediente 
Legislativo, Madeli de Fátima Figueira, Assessora Técnica Legislativa e Amanda Maria de Camargo Cóllo, 
Assessora de Comunicação Social. O Presidente da Comissão Permanente de Saúde, Educação, Cultura, 
Lazer e Turismo, Vereador Julio Antonio Mariano, fez a leitura do Edital nº 059/2019-L, de Convocação da 
Audiência Pública, e convidou os membros da Comissão. Logo após convidou a Diretora do Departamento de 
Saúde, Senhora Daniela Groke; para tomarem assento no Plenário, e explicou aos presentes como a Audiência 
Pública seria conduzida. Após compor o Plenário, o Presidente da Comissão Permanente de Saúde, Educa-
ção, Cultura, Lazer e Turismo concedeu a palavra a Diretora do Departamento de Saúde para a prestação de 
contas. A Senhora Daniela apresentou o relatório de prestação de contas, referente ao 2° quadrimestre de 
2019, do Sistema Único de Saúde - SUS, contendo o relatório, dentre outros, dados sobre o montante e a fonte 
de recursos aplicados, as auditorias concluídas ou iniciadas no período, bem como a oferta e a produção de 
serviços na rede assistencial própria, contratada e/ou conveniada. Em se tratando de matéria técnica, a expo-
sição foi feita detalhadamente para que os Vereadores pudessem, de fato, avaliar as despesas realizadas pelo 
Departamento de Saúde referente ao 2º quadrimestre de 2019. A Audiência foi iniciada com a apresentação da 
estrutura atual da Saúde municipal, composta por 11 Unidades Básicas, sendo 07 equipes de Saúde da Fa-
mília; 01 Policlínica com especialidades e fi sioterapia; 01 Centro de Especialidades Odontológicas, compondo 
ainda a estrutura a Rede de Atenção Psico-Social, a Vigilância em Saúde, um Hospital Geral além dos serviços 
da Central de Vagas, Farmácia Central, Transporte de Pacientes,  serviço de Resgate e o Serviço de Controle, 
Auditoria e Avaliação, além parcerias fi rmadas com Apace, Apae e a Comunidade Terapêutica. Quanto a exe-
cução orçamentária na área da Saúde, foi demonstrado que o montante pago, no 2º quadrimestre de 2019 foi 
de R$ 19.077.200,52, demonstrado detalhadamente por fonte de recursos e por bloco de fi nanciamento, e que 

AVISO DE LICITAÇÃO
PROCESSO Nº 067/2019-L.

Encontra-se aberta na Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque a Licitação na modalidade PRE-
GÃO PRESENCIAL Nº 5/2019-L, do tipo Menor Preço Global, visando a Locação, licenciamento de uso e assis-
tência para Sistemas de Contabilidade Pública e AUDESP, Gestão de Recursos Humanos e Controle Interno.
A abertura dos envelopes dar-se-á no dia 30/10/2019, às 10:00h.
O Edital do PREGÃO PRESENCIAL Nº 5/2019-L, em inteiro teor, estará à disposição dos interessados, no 
endereço eletrônico: www.camarasaoroque.sp.gov.br (transparência / licitação / edital / downloads) e/ou no link: 
http://portal.camarasaoroque.sp.gov.br:5657/comprasedital/.
Mais informações poderão ser obtidas pelos telefones: (011) 4784-8444 e (011) 99911-9582.
São Roque, 16 de outubro de 2019.

PORTARIA EXPEDIDA: N°77, que autoriza a abertura do Procedimento Licitatório na modalidade Pregão 
Presencial visando a locação, licenciamento de uso e assistência para Sistemas de Contabilidade Pública e 
AUDESP, Gestão de Recursos Humanos e Controle Interno.

Resolução Nº 16-L
De 14 de outubro de 2019.
(Projeto de Resolução n° 022-L, de 02/10/2019, de autoria da Mesa Diretora)

Institui a carteira de identidade funcional dos servidores e vereadores do Poder Legislativo do município da 
Estância Turística de São Roque – SP.

O Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque,

Faço saber que a Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque aprovou e eu promulgo a seguinte 
Resolução:

Art. 1º Fica instituída a carteira de identidade funcional dos vereadores e servidores, ocupantes de cargos 
de provimento efetivo e em comissão, do Poder Legislativo do Município da Estância Turística de São Roque.
Art. 2º A carteira de identidade funcional dos servidores e vereadores da Câmara Municipal da Estância 
Turística de São Roque terá validade em todo o território nacional com valor de identifi cação civil, nos termos 
do art. 2°, inciso V, da Lei nº 12.037/2009.
Art. 3º A carteira de identidade funcional instituída, de caráter pessoal e intransferível, deverá ser utilizada 
estritamente para a identifi cação do servidor ou vereador no exercício das atribuições do cargo ou função.
Parágrafo único. O uso indevido da carteira sujeitará o servidor ou vereador às sanções administrativas, civis 
e penais conforme legislação vigente.
Art. 4º A carteira de identidade funcional será entregue mediante assinatura de termo de responsabilidade, 
onde conste que o titular deverá:
I - utilizá-la nos termos da legislação em vigor e consoante a moral e os bons costumes;
II - comunicar imediatamente à Câmara a ocorrência de perda, furto, roubo ou extravio;
III - devolvê-la em caso de desligamento defi nitivo da Câmara, sob as penas da lei.
Art. 5º Será fornecida nova via da carteira de identidade funcional nas seguintes hipóteses:
I - alteração de dados pessoais;
II - perda, furto, roubo ou extravio;
III - dano mediante devolução da carteira danifi cada.
Parágrafo único. Na hipótese prevista no inciso II, o agente público apresentará o respectivo boletim de ocor-
rência policial à Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, solicitando a expedição de nova via.
Art. 6º Havendo o desligamento defi nitivo da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, o ve-
reador ou servidor devolverá, em até cinco dias, a carteira de identidade funcional à Câmara, mediante termo 
de devolução.
Art. 7º A identidade visual do documento fi cará a critério do setor competente e deverá conter os seguintes 
elementos:
I - brasão do Município da Estância Turística de São Roque;
II – o nome da “Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque”;
III - a inscrição "Poder Legislativo";
IV - a frase “Identidade Funcional”, a ser inserido no anverso do documento;
V - os dizeres “Tem validade em todo território nacional com valor de identifi cação civil nos termos da Lei Fede-
ral n° 12.037/2009” a ser inserido no verso do documento;
VI - fotografi a do identifi cado em cores;
VII - dados do identifi cado:
a) nome completo;
b) cargo ou função;
c) data de nascimento;
d) número da inscrição no Cadastro de Pessoa Física;
e) número da Carteira de Identidade, com o órgão expedidor e a data de emissão;
f) número da matrícula no órgão;
VII - data de expedição;
IX - assinatura do servidor ou vereador; 
X - assinatura do presidente da Câmara Municipal;
XI – a legislatura; 
XII – informações de endereço da sede da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque.
Art. 8º As despesas decorrentes da presente resolução serão suportadas pelo orçamento da Câmara Mu-
nicipal da Estância Turística de São Roque, conforme dotações orçamentárias próprias, procedendo-se aos 
ajustes necessários no orçamento atual vigente.
Art. 9º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Art. 10.  Revoga-se a Resolução nº 01 de 22 de fevereiro de 1989. 
Aprovada na 33ª Sessão Ordinária, de 14 de outubro de 2019.

o total das Receitas entre Recursos Próprios, R$ 11.826.264,80, Transferências e Convênios Estaduais Vincu-
lados, R$ 143.912,09 e Transferências e Convênios Federais Vinculados, R$ 4.785.608,36 somou no 2º Qua-
drimestre R$ 16.755.785,25. Foi ainda apresentada a aplicação dos recursos por natureza da despesa, onde 
fi cou evidenciado que as maiores despesas concentram-se nas categorias despesas com pessoas jurídicas e 
pessoal e encargos, onde a despesa com a Santa Casa responde como um dos principais Credores da catego-
ria, somando no quadrimestre a importância de R$ 7.746.225,42. A apresentação demonstrou grafi camente e 
em números os percentuais aplicado na saúde, no quadrimestre, 21,68% e o geral até o quadrimestre, 23,78%. 
Foi ainda apresentada a produção pelas Unidades de atendimento bem como os serviços de ambulância. 
Foram realizadas 19.512 Consultas Clínicas Básicas; 5.823 Consultas Especialidades; 5.046 Consultas de En-
fermagem; 27.632 Atendimentos Básicos de Enfermagem; 743 Atendimento 192; 10.342 Diagnósticos por teste 
rápido; 1.017 Exames Citopatológicos; 10.113 Visitas pelos Agentes Comunitários de Saúde; 629 atendimentos 
pelo CAPS; 5.127 atendimentos na Farmácia de Alto Custo; 805 atendimentos de Psicoterapia Individual; 938 
Terapias Individuais (fono e testes psicológicos); 24.652 atendimentos Odontológicos; 280 Prótese Dental; 
3.162 Sessões de Fisioterapia; 3.765 atendimentos pela Vigilância Sanitária; Aplicação de 13.372 Vacinas di-
versas; 23.788 atendimentos pela Farmácia Central; 5.127 atendimentos pela Farmácia de Alto Custo; 18.313 
Serviços de Transporte Saúde. Foram realizados ainda, através da Rede Contratada/Conveniada, entre Exa-
mes Laboratoriais, Ultrassom, Raio X e Mamografi a, 60.275 atendimentos; 62.893 internações Hospitalares 
(atendimentos cirúrgicos, obstétricos, clínicos, pneumologia sanitária e pediátricos). No pronto Atendimento da 
Santa Casa entre consultas médicas, atendimentos de urgência e diagnóstico em especialidades somaram-se 
77.852 procedimentos. Verifi cou-se, portanto, através da explanação realizada que o município aplicou na 
saúde, 23,78%, ou seja, 8,78% acima do mínimo exigido constitucionalmente (15%). Finda a apresentação do 
relatório por parte da Diretora do Departamento de Saúde, a mesma esclareceu as dúvidas suscitadas pelos 
Vereadores presentes, os quais se inscreveram em livro próprio para o ato. Desta maneira, o Presidente da 
Comissão Permanente de Saúde, Educação, Cultura, Lazer e Turismo, Vereador Julio Antonio Mariano, decla-
rou cumprida pelo Departamento de Saúde Municipal as disposições da Lei Federal 8.689/1993 e encerrou a 
presente Sessão de Audiência Pública, às 15h14min. Para constar, foi lavrada a presente Ata, que após ser lida 
e aprovada, segue assinada pelos Membros da Comissão Permanente presentes.


